said apoyo en la vivienda

Servicio destinado a personas con discapacidad física y un elevado nivel de dependencia, que necesitan apoyo y ayuda en aspectos de su día a día relacionados con su salud física y emocional, su rutina diaria o relaciones familiares e interpersonales.

La atención domiciliaria aparece como una alternativa asistencial que potencia la autonomía personal, previene el agravamiento de la situación de dependencia y la sobrecarga del cuidador.

sas

El Servicio de Accesibilidad Sexual (SAS) proporciona información, orientación, terapia y educación sexual a aquellas personas con discapacidad física, familia y profesionales que encuentran obstáculos a la hora de acceder a una vida sexual sana, afectiva y plena.

Con esta iniciativa, se pretende que las personas atendidas y su entorno próximo sean capaces de desarrollar competencias de índole sexual que les permita alcanzar un proyecto de vida personal, afectivo y/o familiar.

qu es

Aspaym Balears es una entidad sin ánimo de lucro que representa al colectivo de personas con lesión medular y otras discapacidades físicas. Nació en 1992, con el objetivo de defender los derechos de las personas con discapacidad física y trabajar a favor de su integración social.



Asociación de personas con lesión medular y otras discapacidades físicas



- Accesibilidad, Turismo y Deporte.
- Acompañamiento.
- Envejecimiento activo.
- PROA: atención integral y promoción de la autonomía personal.
- SAS: Servicio de accesibilidad sexual.
- Serendipia.
- SAID: Apoyo en la vivienda.
- VOS: Valoración, orientación y seguimiento.
- Voluntariado.

contacto

Fratín, 6. Palma de Mallorca. Baleares.

971 77 03 09

info@aspaymbaleares.org

www. aspaymbaleares.org

www.facebook.com/AspaymBaleares/

Instagram: aspaym_balears



vos valoracin orientacin y seguimiento

La trabajadora social de VOS atiende a cualquier persona que contacta con AS-PAYM mostrando su interés en el acceso a sus servicios, así como para recibir información general sobre discapacidad física.

Desde el primer momento, se acompaña a la persona con discapacidad física y a su familia o persona significativa, un profesional externo, etc. en el proceso de entrada a los servicios de la entidad o en la búsqueda de recursos externos, garantizando así, una atención ajustada a sus necesidades y a las características de su discapacidad.

Se dan algunos casos en que una persona es derivada a más de un servicio, ya sean internos de Aspaym o externos, por considerarse que son complementarios.

serendipia

Servicio de Discapacidad, Participación y Animación comunitaria. Tiene como fin fomentar la participación e inclusión social de la persona con discapacidad física a partir de la colaboración y optimización de los recursos que ofrece nuestra comunidad como medio generador y facilitador de oportunidades.

La figura del Educador/a Social y el Integrador/a Social es fundamental en este servicio para conseguir acercar progresivamente a la persona a los recursos existentes como fuente de apoyo, siguiendo sus preferencias y deseos.

voluntariado

Entendemos que el voluntariado es un medio facilitador de apoyo que nos asegura la participación e integración de las personas con discapacidad física.

Nuestras actividades de voluntariado están relacionadas, entre otras, con colaboraciones puntuales en eventos, desarrollo de talleres en el centro y acompañamiento grupal o individual a personas usuarias y a sus familias.

proa atencin integral y promocin de autonoma

Este servicio, financiado por el IMAS, ofrece una respuesta global e interdisciplinar a las necesidades puntuales o permanentes que presentan las personas con discapacidad física sobrevenida (mínimo 33%).

El objetivo es que puedan vivir de la manera más autónoma e independiente posible en entornos inclusivos y en atención a su diversidad.

Está dirigido a personas mayores de 16 años y sus familias, que han pasado el periodo post-agudo y se encuentran en fase de estabilización y cronificación.

La atención se presta en todo el territorio de la isla de Mallorca desde diferentes puntos situados en los municipios que conforman las tres grandes zonas de Palma, Inca y Manacor.



accesibilidad turismo y deporte

Trabajamos para romper las barreras que impiden la accesibilidad de las personas con discapacidad física y que puedanpara participar en igualdad de condiciones en todos los ámbitos.

Lo hacemos reclamando la accesibilidad universal, denunciando situaciones de discriminación y reivindicando el cumplimiento de la normativa; proponiendo mejoras en la accesibilidad a través de reuniones, auditorías técnicas y asesoramiento a personas particulares y a entidades y promoviendo el turismo y el deporte inclusivo.

envejecimiento activo

Es un servicio de desarrollo personal y prevención que da apoyo a personas mayores de 65 años con discapacidad física para que puedan mantener un funcionamiento físico y emocional positivo, un auto-cuidado de la salud adecuada y una participación social inclusiva que les aporte bienestar y calidad de vida. Todo ello a partir de actividades saludables, accesibles y adaptadas a las necesidades individuales de las personas que participan.

acompaamiento

El "Servei de acompanyament per a persones amb discapacitat física i necessitat de supor extens" está financiado por la Conselleria de Serveis Socials i Cooperació del Govern Balear.

Este servicio proporciona a la persona con discapacidad física un asistente personal, que le acompaña en la realización de sus actividades cotidianas que no puede realizar sin el apoyo de otra persona.

Estas actividades pueden ser de carácter laboral, ocupacional, formativas, etc., que favorezcan el desarrollo de una vida autónoma e independiente. Posibilita dar un paso más allá en cuanto a facilitar la independencia, la igualdad de oportunidades y una vida activa.

ASPAYM Balears actúa como la entidad que gestiona y facilita este servicio, proporcionando apoyo a las personas beneficiarias y mediando en la relación con su asistente personal.

